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Abstract (en)
The chair has an adjustable backrest (20) and a seat (10) tiltably coupled with the backrest over a synchronous mechanism that includes a housing
(30) arranged at a seat, where the seat is supported at the housing by a front seat guide. A hand wheel is attached at a front seat guide (60),
movable with the seat guide and coupled with a limiting unit such as pulley wheel and limit stop, by bowden cables for limiting inclination of the
backrest. The limiting unit is mounted in a housing in a fixed manner. The limit stop is provided for a pin connected with the backrest.

Abstract (de)
Bei einem Bürostuhl mit neigbarer Rückenlehne (20) und einem über eine Synchronmechanik mit der Rückenlehne (20) zwangsgekoppelt neigbaren
Sitz (10), wobei die Synchronmechanik ein unter dem Sitz (10) angeordnetes Gehäuse (30) umfasst, an welchem der Sitz (10) über einen vorderen
Sitzlenker (60) gelagert ist und wobei Mittel zur Begrenzung der möglichen Neigung der Rückenlehne im Gehäuse (30) ortsfest montiert und über
ein Handrad (63) verstellbar sind, ist es erfindungsgemäss vorgesehen, dass das Handrad (63) am vorderen Sitzlenker (60) angebracht ist, sich
mit diesem bewegt und über Bowdenzüge (64, 65) mit den im Gehäuse ortsfest montierten Mitteln zur Begrenzung der möglichen Neigung der
Rückenlehne (20) gekoppelt ist.
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